

Boletín electrónico 2

2025 Abril 224

ASOCIACIÓN DEL PERSONAL JERÁRQUICO DEL AGUA Y LA ENERGÍA

SE9UIMOS TRABAJANDO PARA LOS AFILIADOS CON TODA ENER9ÍA

SECRETARÍA DE ORGANIZACIÓN

Elección de delegados en Seccional San Rafael

El pasado 18 de marzo se llevó a cabo el acto de elección de delegado de personal en la **Empresa Distribuidora de Electricidad de San Luis -EDESAL S.A.-** al que concurrieron a votar la mayoría de los afiliados y trabajadores representados.

Participaron del acto eleccionario los miembros de

la CDC de APJAE, el Secretario General Adjunto, Juan F. Baraldo; el Secretario de Organización, Matías Dibello; y el Subsecretario de Relaciones Laborales, Marcelo Zualet; en tanto que por la seccional San Rafael estuvieron presentes el Secretario General Adjunto, Roberto Gaitano, y el Secretario de Organización y Obra Social, Héctor Fernández.



Como resultado de la votación **fue electo delegado el candidato Luis Rodrigo García.**

Reunión en EDESAL

Durante la visita a San Luis los dirigentes de APJAE aprovecharon la ocasión para llevar a cabo una reunión con autoridades de la empresa. Del encuentro

participaron el **Gerente General, Martín Lombardini y el Gerente de Recursos Humanos, Cdor. Carlos Rodríguez.**

En la oportunidad, además de los temas generales se trataron algunos asuntos particulares de los trabajadores y se estableció el compromiso de seguir trabajando en conjunto.

En horas de la tarde, los dirigentes de APJAE llevaron a cabo una reunión sumamente productiva en la que se lograron unir criterios y fortalecer el compromiso de nuestra asociación con los afiliados y representados. Fue un

encuentro lleno de colaboración, que reafirmó la unidad y el propósito de continuar juntos este largo camino recorrido, consolidando aún más nuestro compromiso mutuo.



Dirigentes de APJAE y de EDESAL mantuvieron una reunión en la empresa.